

平成23年度 豊岡市感謝状贈呈式 寄付ありがとうございました

6月24日、豊岡市民プラザで、平成23年度豊岡市感謝状贈呈式を開催しました。これは、平成22年4月1日から平成23年3月31日までの間に、市に対して金品(30万円以上300万円未満)を寄付いただいた方に感謝の意を表するために行ったものです。感謝状を贈呈した方は次のとおりです。
なお、300万円以上の寄付者は、別途表彰します。

《問合せ》秘書広報課秘書係 ☎ 23-11114

(敬称略)



▲贈呈式後の記念撮影

- 救命率向上・火災予防
 - ▽森田 進(田結)
- 地域拠点施設整備
 - ▽豊岡ここのとりライオンズクラブ(城南町)
- コウノトリ基金
 - ▽JX日鉱日石エネルギー(東京都千代田区)
 - ▽コカ・コーラウエスト(福岡市)・宝酒造(京都府)・(株)トヨダ(九日市下町)
 - ▽池田弘子(東京都府中市)
 - ▽たじま農業協同組合(立野町)
 - ▽(株)トーホーストア(神戸市)・サントリービア&スピリッツ(株)(大阪市)・サン
- ▽トリーフーズ(株)(神戸市)
- ▽三田ホテルマネジメント(株)(三田市)
- ▽バナナ「匠王」コウノトリ基金ご協力業者(井谷俊二(泉町)・稲垣継磨(野田)・(株)ガンピー(日高町国分寺)・酒市(株)(京都府京丹後市)・城田義昭(京都府京丹後市)・生活協同組合コープこうべコープデイズ豊岡(加広町)・谷口則男(下陰)・田茂井誠司郎(京都府京丹後市)・豊果フーズ(株)(福田)・(株)トヨダ(九日市下町)・(株)にしがき(京都府京丹後市)・(有)ふたばや(但東町中山)・吉田壮志(下宮)・(株)スミフル(神戸市)・豊岡中央青果(株)(福田)
 - 社会教育振興基金
 - ▽あきつ会(東京都豊島区)
 - 学校教育施設整備
 - ▽(株)巴建設(日高町岩中)・(株)ニコス(日高町国分寺)
 - ▽大石建設設備(株)(但東町矢根)
 - ▽日高ライオンズクラブ(日高町日置)
 - ▽村岡正司(大阪府河内長野市)
 - ▽吉田理佳(栃木県宇都宮市)

「夏休みみラジオ体操」顔見知り運動に参加しよう！

子どもたちの健やかな成長を支えるためには、ふるさとを愛する心や豊かな感性、社会性や規範意識を育んでいく必要があります。
家庭・学校・地域が一体となつて子どもたちを見守り、日ごろから声を掛け合い、触れ合うことで、子どもは見守られているという安心感を持つと、地域に対する親近感やふるさとへの帰属意識を抱くようになります。

豊岡市青少年健全育成会議連絡会と豊岡市子どもと心でつながる市民運動推進協議会は、市教育委員会と共に、今年度も「夏休みみラジオ体操顔見知り運動」を推進し、市内各区分で行われるラジオ体操への市民の皆さんの参加を呼び掛けています。
昨年度各地区では、校庭に地区住民が集まったの一斉ラジオ体操の実施や、地区内で統一実施日を設定するなど、さまざまな取組みがなされました。市内の中学生の31・8パーセントが1回以上参加し、高校生の参加が見られた会場もありました。

今年も自身の健康づくりのため、そして地域の触れ合いの場としてラジオ体操に参加し、地域の子どもは地域で育てる「夏休みみラジオ体操顔見知り運動」の推進に、ぜひ、協力ください。
※夏休みみラジオ体操の実施期間、場所などは、各区により異なります。

《問合せ》豊岡市青少年健全育成会議連絡会・豊岡市子どもと心でつながる市民運動推進協議会事務局(生涯学習課内) ☎ 23-0341



▲昨年行われた三江地区「夏のラジオ体操」

気比の浜漂着ごみ回収作戦を 実施しました！

6月13日、養父市保健衛生推進協議会と気比区とが共同し、「気比の浜漂着ごみ回収作戦」が実施されました。

この事業は、5月末に襲来した台風2号により下流域の気比の浜に多くのごみが漂着した状況を見かねた同協議会が、「上流域の住民も責任を持つべき」との思いから取り組まれたものです。



▲共同で行ったごみ回収作戦

びました。その他、回収しきれないほどのヨシや伐採された枝なども漂着していました。



しかし、漂着ごみの被害は決して特別なことではなく、大雨による増水時にはたびたび起こっており、ごみの回収作業などは沿岸地区の大きな負担となっています。

河川へのポイ捨てなどの不法投棄や河川敷での野焼きは、下流域や沿岸部に大きな被害を与える行為であり、法律でも禁止されています。絶対にしないようにしてください。

また、増水により流されやすい物や風で飛ばされやすい物は屋内に保管するなど、河川への流出を防ぎましょう。世界に誇る山陰海岸ジオパークである豊岡市の美しい海岸線を、市民全員の意識と行動で守りましょう。

《問合せ》生活環境課環境衛生係 ☎23-5304

子どもと心でつながる市民運動啓発ポスター 「やめよう 見て見ぬふり しっかりほめて しっかり叱ろう」が完成しました



▲完成したポスター(A2版)

子どもと心でつながる市民運動では、市内に八つある地区会議で、あいさつ運動や中

学生の地区行事への参加推進、防犯パトロールなど、子どもたちの健全な育成のためにさまざまな活動に取り組んでいきます。

豊岡市子どもと心でつながる市民運動推進協議会では、このたび、地域の子どもを地域で守り

市役所では「二酸化炭素(CO₂)を 「5・1パーセント」削減しました

市役所では、平成21年度を初年度、削減目標年度を平成25年度として、温室効果ガスのうちCO₂の総排出量を基準年度(平成19年度)に対し8・8パーセント削減するため、豊岡市地球温暖化防止対策実行計画を策定し取組みを進めてきました。

市施設全体のCO₂総排出量 対平成19年度比 1万5298トン

今夏は、東日本大震災や原子力発電所の運転停止などにより、関西電力(株)も電力供給の不安定化とその長期化が見込まれるため、15パーセントの節電要請を行いました。

実行計画の徹底と、冷房設定温度29度(1度引き上げ)、昼休みの冷房停止、照明の減灯などを行い、職員の節電意識の強化とその継続を図る取組みを行いながら15パーセント抑制を図ります。

市民の皆さんも、家庭での節電に協力をお願いします。

《問合せ》総務課行政係 ☎23-11116